

Díario de un adolescente : Mi nombre es Ethan.

Hola me llamo Ethan y tengo 16 años. Hola me llamo Ethan y tengo 16 años... Eso es lo que me hace repetir mi psicólogo una y otra vez cuando me estreso. ¿Por qué me pasa esto? Empiezemos por el principio. Nací un 14 de Octubre de 1999, aquel día mi padre se suicidó con una nota que mi madre nunca me regaló a enseñar por miedo a mi reacción. Mi madre, Natalia, es para mí la mejor persona que he conocido nunca, y por ello, se apoyan de ella. Mi madre me tuvo muy jauen y tuvo que cuidarme ella sola. Estudio derecho y trabaja en uno de los bufetes de abogados más importantes de Arizona, es decir, nunca me ha faltado nada, nada material claro. Una figura paterna.

Eso era justo lo que faltaba en mi vida. Mi madre estaba todo el día trabajando y los fines de semana en el club, por supuesto. Mi madre es una mujer muy respetada dentro del juzgado o el bufete, pero fuera... fuera no la quiere nadie. Para que mentir, mi madre está buena, muy buena; solo tiene 35 años, y por ello, juegan con ella. Cada viernes, sábado y domingo hay un hombre distinto en mi casa, todos desconocidos. Realmente lo que hace mi madre con su corazón y sus sentimientos ni me va ni me viene, pero su salud, su salud si que me preocupa. Mi madre padece una enfermedad que no es grave ni nada pero no debes fumar ni beber ni consumir nada dañino.

Pero élle lo hace. No muy a menudo, pero sigue siendo preocupante. Tengo asumido que si mi madre muere no seré por su enfermedad, tiene más posibilidades de morir desangrada. Mi madre, Natalia, 35 años y se corta. Si, parecerá algo de lo más normal hoy en día teniendo en cuenta la situación actual de mi madre pero NO, no es para nada normal. El otro día fuí a comprarme unos tapones para los oídos, pensareis ¿Qué cosa más estúpida no? Es para evitar el escuchar a mi madre llorar noche tras noche (menos cuando está con esos desconocidos) desconsolada en el baño con el pestillo puesto. Pero así es élle. Y no va a cambiar por mucho que yo

Le repita que la puedo ayudar.
Así que centremos en mí. Como
ya habéis leído antes, yo paso
horas y horas solo en casa. Sin na-
die que me apoye. Nadie que me
abraza... Estudio en el instituto
que está más cerca de mi casa
para poder ir andando (mi madre
no me puede llevar, a esa hora ya
está trabajando). No es el mejor ins-
tituto en cuanto a notas y mucho
menos hablando de los alumnos.
Pero eso mi madre no lo sabe. Ho-
la me llamo Ethan, tengo 16
años y sufre bullying desde que
tenía 12 ~~años~~. ¿Por qué me hacen
bullying? Mi madre es una puta,
cada día está con uno... Pero
eso mi madre no lo sabe. Hola me
llamo Ethan y tengo 16 años.